



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Dr. Luis Podestá, en representación de ASPEFAM, asume la presidencia de FEPAFEM para el periodo 2025 – 2028

La Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades y Escuelas de Medicina -FEPAFEM, renovó su Comité Ejecutivo para el periodo 2025 – 2028, el mismo que será presidido por el Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, quien asumirá esta responsabilidad en representación de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM.



La renovación del Comité Ejecutivo se realizó en la reunión que convocó FEPAFEM el pasado jueves 24 de julio en el marco de la XXIII Conferencia Panamericana de Educación de Educación Médica -COPAEM 2025, que se realizó en la ciudad de Quito, Ecuador, del 23 al 25 de julio del presente año.



El Dr. Marcos Núñez, Presidente saliente de FEPAFEM hizo entrega del cargo al Dr. Podestá Gavilano, a quien acompañan en el Comité Ejecutivo, la Dra. Alisson Whelam, de la Asociación Americana de Facultades de Medicina -AAMC; y el Dr. Ricardo Znidak, de la Asociación de Facultades de Ciencias Médicas de la República Argentina.

Asimismo, integran la nueva directiva el Dr. Ramón Esperón Hernández, en representación de la Asociación Mexicana de Facultades y Escuelas de Medicina -AMFEM; y la Dra. Lina María Vera Cala, de la Asociación Colombiana de Facultades de Medicina -ASCOFAME.

El Dr. Podestá Gavilano, es destacado médico peruano, con una vasta trayectoria académica y profesional. Entre los cargos desempeñados destaca haber sido Decano de la Facultad de Medicina “San Fernando” de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, así como Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM.

Asimismo, en la actualidad desempeña la Vicepresidencia de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina – ALAFEM; y a partir de su elección en FEPAFEM, también se incorpora como miembro del Comité Ejecutivo de la World Federation for Medical Education – WFME.

El nuevo Comité Ejecutivo de FEPAFEM que lidera el Dr. Podestá, asume pues la responsabilidad de seguir contribuyendo al fortalecimiento de ideas y proyectos que enriquezcan y contribuyan con la misión y visión institucional en las Américas.

